

POINT SITUATION COVID 19 - SEMAINE 47

Bonjour à tous,

La semaine dernière, l'EHPAD a modifié son organisation habituelle pour réaliser une quarantaine de déménagements de résidents en fonction de leur statut par rapport au COVID.

Cette période inhabituelle a nécessité un grand sens de l'adaptation de tous : les résidents, les familles les professionnels de tous services ...

Aujourd'hui, la situation se stabilise de façon progressive, de nouveaux repères se mettent en place

Pour assurer un suivi efficace de l'évolution interne des cas de COVID+, le Centre Hospitalier du NEUBOURG réalise régulièrement des campagnes de dépistages de résidents, de patients et de professionnels en application des prescriptions médicales et orientations scientifiques.

Nous avons mis en place une organisation dans le cadre du Groupement Hospitalier de Territoire Val de Seine et Plateaux de l'Eure. Les prélèvements sont effectués par les équipes de l'hôpital du NEUBOUG. La gestion de la campagne est réalisée avec l'appui du Laboratoire du Centre Hospitalier d'ELBEUF, les prélèvements sont traités par la plateforme de Saint Julien (ROUEN).

Nous venons de dépister 115 résidents et patients. Selon les derniers résultats, il y a peu de nouvelles contaminations. Cela témoigne d'une bonne maîtrise des principes d'hygiène hospitalière. Ce constat nous encourage à poursuivre l'application stricte des principes d'hygiène hospitalière et mesures barrière.

Il faut noter que de nombreuses personnes positives au COVID 19 ne présentent pas de symptômes et vont bien. Toutefois, la surveillance que nous avons organisée est indispensable pour ajuster la prise en soins si leur état évolue.

Nous vous tiendrons informés des développements de cette situation.

Restons vigilants, protégeons nos proches, protégeons nous.

Le personnel et la direction du Centre Hospitalier du Neubourg.